

# MURAL.COM

## Limán aspereza Semov y UdeG

*Firman convenio de educación vial; superan caso del agente detenido*  
Valeria Huérfano

Tras la agresión de un policía vial a un estudiante, la Secretaría de Movilidad y la UdeG limaron asperezas.

El titular de la Semov, Mauricio Gudiño resaltó el rápido actuar de la dependencia tras el hecho videograbado. Afirmó que la secretaría se encuentra en un proceso de dar de baja a todos los malos elementos. En lo que va de la administración son 300 los uniformados que han salido de la corporación.

"Yo destacaría dos cosas, estamos trabajando en capacitar al personal de la secretaría en derechos humanos, y en segundo lugar, actuamos rápido con este tema, el agente está detenido y esto es un programa que hemos venido llevando desde el inicio de la administración, van cerca de 300 policías que han salido de la corporación", comentó el funcionario estatal.

El agresor, informó la dependencia que se encontraba consignado en el juzgado 15 de lo penal por delito de lesiones y abuso de autoridad.

A través de un video, el cual circuló en redes sociales, un joven, Francisco Daniel Raygoza Toscano, estudiante del CUCEA, narró cómo elementos de la unidad V-39 detuvieron a un camión del transporte público para pedirle una "mordida". Después, el estudiante habría sido agredido por el uniformado.

Gudiño defendió el derecho de todos a grabar y denunciar el comportamiento inapropiado y los actos de corrupción protagonizados por los funcionarios.

En un encuentro llevado a cabo la tarde de ayer en la rectoría de la UdeG, Gudiño y el Rector de la casa de estudios, Tonatiuh Bravo Padilla, firmaron un acuerdo en el que formalizan la impartición de cursos de cultura vial a los jóvenes y maestros de preparatoria que se llevan a cabo desde hace 20 años.

El rector de la UdeG aprovechó para sugerir a la dependencia estatal una serie de iniciativas, como el diseño de cursos en plataformas electrónicas para que quienes estén interesados puedan tomarlos; también consideró como una actividad posible de llevarse a cabo en la ciudad la conformación de patrullas de jóvenes estudiantes que expliquen a los infractores los riesgos de no respetar la ley.